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Chères concitoyennes, chers concitoyens,
Pour débuter cet édito, je souhaitais avoir une pensée 
émue et affectueuse pour Anne Marie Hardy qui 
fut conseillère municipale de 2008 à 2014 avec Paul 
Raymond et moi-même. Elle nous a quittés trop tôt. 
Nous n’oublierons jamais sa joie de vivre.  Nous adressons 
toute notre affection et nos sincères condoléances à sa 
famille.
Sans transition, la rentrée scolaire 2023 – 2024 s’est 
bien déroulée dans nos écoles. Nous avons cette année 
accueilli 173 élèves en maternelle et 313 en élémentaire, 
dont dix enfants en classe ULIS (Unité localisée 
d’inclusion scolaire). Chaque famille a pu depuis avril 
dernier découvrir le nouveau portail parents-enfants. 
Il offre beaucoup de possibilités (inscriptions dans les 
différents services, récapitulatif des activités, paiement 
des factures …) 
Suite à la fermeture de la piscine de Montlhéry, la 
communauté d’agglomération Paris-Saclay, nous 
a permis par le biais de son Président Grégoire de 
Lasteyrie de nous trouver des créneaux à la piscine de 
la Vague à Palaiseau. Je le remercie chaleureusement.  
Il est primordial que nos enfants sachent nager 
en rentrant en 6ème. Je remercie également nos 
directrices et enseignantes qui ont permis la bonne 
marche de cette nouvelle rentrée ainsi que toutes nos 
équipes d’agents municipaux.
Le 9 septembre dernier, lors de la journée des 
associations nous avons eu le plaisir d’accueillir Nathalie 
Dechy 11 -ème meilleure joueuse mondiale en 2006. 
Elle devient ainsi la marraine de notre club de tennis 
et le bâtiment de tennis couvert porte désormais son 
nom. Dans le même registre, Wenceslas Lauret, joueur 
professionnel de rugby au Racing 92, Champion de 
France en 2016 et glanant 27 sélections dans le Quinze 
de France nous a fait l’honneur de devenir le parrain de 
notre club de rugby. Le nouveau terrain porte son nom.
Enfin, nous avons eu l’immense privilège de recevoir 
Florian Grill Président de la fédération française de 
rugby au lendemain du match contre la Nouvelle-
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Zélande. Que de beau monde pour notre belle petite 
commune !
A cette même date, le parcours de santé a pu être 
inauguré pour le plus grand bonheur de tous. Il 
permet aussi bien à nos jeunes, nos séniors et aux plus 
chevronnés de s’exercer en plein air aux joies du sport. 
A ce jour, ce parcours est d’Est en Ouest de la commune 
et nous prévoyons prochainement un maillage Nord-
sud. Vous êtes déjà très nombreux à pratiquer les 
différentes structures. Bravo à tous !
Le projet du quartier des écoles avance. L’enquête 
publique réalisée entre septembre et octobre 
concernant la révision cadastrale allégée de notre 
PLU (plan local d’urbanisme) à cet endroit, a reçu un 
avis favorable de la part du commissaire enquêteur et 
des différents partenaires associés.  Nous continuons 
d’avancer sur le projet qui donnera à nos enfants de 
bonnes conditions d’apprentissage, à nos jeunes et à 
nos séniors la possibilité de rester à Nozay grâce à la 
résidence intergénérationnelle. Une cuisine centrale 
neuve, l’extension du bâtiment petite enfance et 
centre de loisirs, des logements intermédiaires ou en 
accession libre complètent ce projet. Celui-ci n’aura 
pas d’impact sur notre fiscalité car il sera financé par 
les aménageurs. Il respectera l’ensemble des lois liées 
à la modernisation énergétique, et au renouvellement 
urbain auxquelles nous devons légalement répondre.
Concernant notre budget communal, j’en profite pour 
vous dire que notre taux de taxe foncière n’a pas évolué. 
Ils restent a 29,84% (taux communal et départemental 
regroupés depuis 2 ans). Nous sommes dans les taux 
les plus bas de notre agglomération. Beaucoup d’efforts 
sont déployés pour arriver à ce résultat et notamment 
sur nos dépenses de fonctionnement. Nous restons 
vigilants.
Nous vous souhaitons d’excellentes fêtes de fin d’année 
à tous, 
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Didier PERRIER, Maire de Nozay

Didier PERRIER 
Votre Maire 

Bien fidèlement



Début juillet la situation en France 
a été tendue et de nombreux heurts 
ont éclaté un peu partout.
A l'appel de l'association des 
Maires de France et en soutien aux 
communes et aux Élu(e)s durement 
touchés par ces violences un 
rassemblement citoyen a été 
organisé le lundi 3 juillet.
Celle-ci avait pour but de défendre 
l'unité et la cohésion sociale de 
notre pays et réaffirmer nos valeurs 
républicaines.

Puis, la rentrée a commencé 
sous les meilleurs hospices, mal-
heureusement les actualités ont 
fait écho à de sombres souvenirs.
Un rassemblement a été organisé 
pour rappeler l’engagement de 
l'équipe municipale à continuer 
de défendre les valeurs républic-
aines de notre pays. 
C’est pourquoi il semblait essen-
tiel de rendre hommage à Samuel 
Paty et Dominique Bernard, le 16 
octobre dernier à 12h sur le parvis 
de la Mairie. 

Des élus de la commune étaient aussi aux côtés du 
personnel et des élèves du collége Louise WEISS 
en présence du Préfet de l'Essonne Bertrand 
Gaume, du Président du Conseil départemental 
François Durovray et de la Directrice académique 
de l'Essonne Pascale Coq, pour rendre hommage à 
Samuel Paty, professeur tué le 16 octobre 2020 il y a 
3 ans et Dominique Bernard victime de l'attentat du 
13 octobre dernier à Arras.
En continuant à défendre ces valeurs et à les vivre 
au quotidien, le tissu de notre société se renforce, et 
chacun contribue à la construction d'une nation où 
tous ont leur place et où l'égalité des chances est une 
réalité. Ces principes sont le phare qui éclaire notre 
chemin vers un avenir plus juste et plus éclairé.
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De l'importance De l'importance   de lade la  citoyennetécitoyenneté

Lundi
15h à 17h30

Mardi
8h30 à 12h et 15h à 19h

Mercredi-Jeudi 
8h30 à 12h et 15h à 17h30

Vendredi 
8h30 à 12h et 15h à 17h

Samedi
9h à 12h



Un nouveau service population
Dans le même esprit, pour vous accompagner au mieux 

dans vos démarches la municipalité s'est dotée  
d'un service population.

Etat-civil, scolaire, paiement des factures,  
nos agents vous accueillent

Les nouveautés de la Les nouveautés de la municipalité municipalité 
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8h30 à 12h et 15h à 19h

Mercredi-Jeudi 
8h30 à 12h et 15h à 17h30

Vendredi 
8h30 à 12h et 15h à 17h

Samedi
9h à 12h

Didier PERRIER

Chrystelle LAUVAND
Chargée de la Petite Enfance

Véronique MESLIN
Chargée des Affaires  

Scolaires, de l’Enfance 
et de la Jeunesse

Christian FOURNÈS
Chargé de la Transition 

Ecologique, de l’Environnement  
et de l’Urbanisme

Chantal BOURGES
Chargée de la Culture 
et de l’Évènementiel

Yves FACHE
Chargé de l’Aménagement du 
Territoire et des Grands Projets

Christine PORCHERON
Chargée du Sport 
et de la Musique

Patrice FEILLAULT
Chargé de la Solidarité, 

de l’Action Sociale, 
de la Santé et du Handicap

Denis TOULLIER
Chargé des Travaux, 

des Nouvelles Technologies 
et des Commerces

Le Maire
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Stéphane 
BLANC

Ludovic 
LACOMBE

Laurence 
RENAUD

Catherine 
MARLIÈRE

Robert
DE BENEDICTIS

Le
s 

co
ns

ei
lle

rs
 m

un
ic

ip
au

x 
dé

lé
gu

és

Carmen 
LECLERCQ

Les conseillers m
unicipaux de la m

ajorité

5

N
O

U
V

E
A

U
T

É
S

Franck MONMASSON
Chargé de la Jeunesse

Laurent KABICHEFabien LE BLEVEC
Chargé du Developpement  

Numérique et des Commerces

Caroline VIVIEN
Chargée des Finances

Eve SAUQUES
Chargée de la Santé 

et du Handicap

Stella CHENE
Chargée de la Communication

Chargé de l’Hygiène 
et de la Veille Publique

Les horaires de la mairie évoluent  
pour s'adapter à vos besoins

Pour s'adapter à vos besoins les horaires de la mairie  
ont évolué depuis le 1er septembre.

Retrouvez les nouveaux horaires dans l'encadré à côté.
Une nocture, le mardi soir, a spécifiquement été créée  

pour vous permettre de venir effectuer toutes vos démarches.



• 93 observations 
 ont été recueillies

• du lundi 18 septembre 
au jeudi 5 octobre 2023 
inclus.

• par mail, par courrier 
et en entretien avec le 
commissaire enquêteur
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Conclusions de l'enquête publique

La modification concerne une petite partie du Plan Local d’Urbanisme : celle qui concerne la zone 
du futur quartier des écoles. Elle a été entamée par arrêté du maire en juillet dernier, et permettra 
de modifier la classification de la zone dans le cadre de la réalisation d'équipements publics et 
de logements sur le site des Verts prés. Par arrêté du Maire du 21 août, l’enquête publique s’est 
tenue, du 18 septembre au 05 octobre 2023, en mairie avec un registre et des permanences du 
commissaire enquêteur, M. Joël EYMARD.
Le commissaire enquêteur a rendu son rapport d’enquête qui est disponible sur le site internet 
(www.nozay91.fr) et en mairie auprès du service urbanisme. La modification du PLU porte 
uniquement sur les changements proposés du règlement écrit et graphique du PLU. Le commissaire 
enquêteur indique que le choix de la modification du PLU était logique bien qu’une révision du 
PLU est en cours.

Sur le contenu de la modification n°1 du PLU :
• Plusieurs rappels à des règles nationales comme l’obligation 

d’étude de sol dans les zones sujettes au gonflement d’argiles ou 
l’obligation de prévoir des espaces de stationnement des vélos.

• L’intégration d’une règle d’une place de stationnement de 
voitures pour trois logements pour les résidences étudiantes et 
les EHPAD. Cette règle ne s’applique pas au projet du Quartier 
des écoles.

• La modification de la forme des fenêtres en zone UB afin de 
faciliter la conception des nouvelles écoles.

• Le changement de la zone UL en zone UB, permet de réaliser les 
logements et particulièrement les logements sociaux, car sur le 
plan économique, il est difficile de réaliser des logements sociaux 
dans des constructions limités à 9 mètres. Suite aux observations 
des habitants, principalement des pavillonnaires concerné 
directement par le projet, la commune a décidé d’imposer, en 
zone UB, une bande le long de la zone UC, une hauteur maximum 
de 9 m, pour répondre à cette demande.

• L’obligation des 30 % de logements sociaux dans l’emplacement 
« A », c’est une obligation législative et la commune ne peut pas 
se déroger de cette règle.

• L’intégration du tableau d’équivalence des natures de sol avec la 
pleine terre n’a pas reçu de demande de complément de la part 
de la MRAe (Missions régionales d’autorité environnementale).

• L’obligation de reculer depuis l’alignement rue de Versailles a 
été écrite afin de réduire les nuisances sonores produites par la 
circulation dans cette rue. Cette distance passe de 3 mètres à 5 
mètres.

Après

Zone UB en rouge
dédiée à la réalisation  

de logements avec  
des équipement publics
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Le  commissaire enquêteur, sur l’ensemble de la modification n°1 du PLU, considère que l’enquête 
s’est déroulée dans des conditions normales et que les modifications proposées sont soit déjà 
exigées par la législation, soit relativement mineurs vis-à-vis de l’ensemble du PLU. 

Les personnes publiques associées ont été régulièrement saisies et n’ont pas formulé d’objection 
sur cette modification. Mais il considère aussi que les hauteurs des constructions permises par 
les nouvelles règles sont ressenties comme gênante par les riverains. 

Le commissaire enquêteur donne un avis favorable à la modification n°1 du Plan Local  
d’Urbanisme de la ville de Nozay sous réserve d’ajouter en zone UB la règle suivante,  
comme proposée par la ville :

Une bande de 15 mètres comptée à partir de la zone UC (et non pas du secteur NV ni de 
l’alignement sur voirie), la hauteur maximale des constructions est limitée à 9 mètres.

Durant l’enquête publique du lundi 18 septembre au jeudi 05 octobre 2023 ont été recueillies 93 
observations que ce soit par mail, par courrier ou en entretien avec le commissaire enquêteur.

La modification n°1 du PLU a été validée du Conseil Municipal  
du 7 décembre 2023.

Avant 

Zone UL en gris 
dédiée aux équipements publics

Après

Zone UB en rouge
dédiée à la réalisation  

de logements avec  
des équipement publics



D'autres plantations D'autres plantations 
seront effectuées seront effectuées 

dans les mois à venirdans les mois à venir

De nombreux projets structurants vont rythmer l’année 2024 :

2024, Une année charnière pour l'2024, Une année charnière pour l'UrbanismeUrbanisme

Le début des travaux  
pour le projet du  

Quartier des écoles  
durant l’été 2024.

Le Projet de la ferme Centre Village  
va être livré durant  
le premier semestre de l’année 2024.

La révision n°1 du PLU avec une enquête publique durant le dernier trimestre 2024.

La livraison des trois microprojets 
Route de Montlhéry, 
Rue des Pylandries 
et Rue des Verts-Près,   
lors du dernier trimestre 2024.

La désignation de l’aménageur  
qui réalisera la ZAC du Verger.

La réalisation (2024-2025) d’une voie verte Chemin du Mesnil Forget  
qui relie la Route de Montlhéry au Stade Pedro PAULETA
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Chemin de la poupardière
Renaturation et 

valorisation d’un coridor écologique

Renaturation du Chemin Vert
reliant la route du Mesnil Forget  

à la route de Marcoussis

  
Plantations d’arbustres
Plantations d’arbustres

  
Pose de bâches écologiques
Pose de bâches écologiquesRoute de l'hurepoix

Route de l'hurepoix Travaux jardin de la Mairie
Travaux jardin de la Mairie Sol drainant - Petit Gobert

Sol drainant - Petit Gobert

Ces dernières années, les enjeux 
environnementaux sont devenus  
primordiaux. 
En effet,  on observe aujourd’hui une 
réduction de la faune et de la flore 
au niveau de la région ile-de-france 
qu’il nous faut préserver. 
La valorisation des espaces naturels 
devient necessaire afin de protéger et  
d’améliorer la circulation et le déve-
loppement de la biodiversité. 

La Loi climat et résilience du 22 août 
2021, lutte contre l’artificialisation 
des sols et oblige la renaturation de 
zone artificialisées actuelles. 
Renaturer les zones artificialisées 
pour combattre le ruissellement et  
les inondations afin de favoriser la  
pénétration de l’eau de pluie dans un 
sol nu (non artificialisé).
A Nozay, des actions sont menées 
pour renaturaliser des espaces 
tels que la cours de l’ecole du Petit  
Gobert. 

Essonne verte  
Essonne propre  

Le 23 septembre 2023

D'autres plantations D'autres plantations 
seront effectuées seront effectuées 

dans les mois à venirdans les mois à venir

2024, Une année charnière pour l'2024, Une année charnière pour l'UrbanismeUrbanisme

Le Projet de la ferme Centre Village  
va être livré durant  
le premier semestre de l’année 2024.

La révision n°1 du PLU avec une enquête publique durant le dernier trimestre 2024.
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FibreFibre optique optique

Le 23 novembre, l’ensemble des acteurs de la 
fibre se réunissaient afin d’échanger avec les 
nozéens sur les difficultés. Etaient présents : 
l’opérateur d’infrastructure, les 4 opérateurs 
commerciaux nationaux, l’autorité de 
régulation et vos élus.
Chacun des acteurs a pu présenter son rôle et 
les actions d’amélioration en cours et à venir.
Dans les grandes lignes :
• Les opérateurs nationaux font appel de 

manière massive à la sous-traitance pour les 
raccordements et le SAV. Ils reconnaissent 
que certains d’entre eux ne sont pas à niveau 
et font la chasse au quotidien contre des 
comportements non professionnels. L’appel 
à cette sous-traitance a été nécessaire afin 
de répondre à la forte progression de la 
fibre en France.

• L’opérateur d’infrastructure subit cette 
situation majoritairement due à la sous-
traitance des opérateurs nationaux. Un 
programme sur 2024-2025 va être lancé. 
Il permettra la remise en conformité de 
l’ensemble du réseau dégradé durant ces 
3 dernières années et limitera les effets 
délétères de certains intervenants.

• L’ensemble de la filière lancera une 
application e-intervention permettant un 
meilleur contrôle des intervenants (photos 
avant/après, état du réseau et des coupures 
avant/après, nouvelles obligations, …). 
L’autorité de régulation pilote le sujet.

• Vos élus, via la proposition de loi portée 
par le sénateur P. Chaize votée en première 
lecture au Sénat en juillet dernier renforcera 
les pouvoirs de l’autorité de régulation mais 
également ajoutera des mesures coercitives 
aux opérateurs.

En attendant que ces différentes actions se 
mettent en place, il est impératif de faire 
suivre par votre opérateur commercial vos 
incidents. Il a la responsabilité de piloter 
votre raccordement ou les incidents, et à la 
charge en cas de difficulté avec l’opérateur 
d’infrastructure ou un autre acteur de le piloter. 
En cas de litige, leur service est également à 
votre disposition.
Dans sa politique de médiation,  
la municipalité propose un 
guichet accessible pour des 
incidents de plus de 15 jours, 
des difficultés d’éligibilité 
(98% de Nozay éligible 
techniquement) ou de 
raccordement

Retour sur la réunion publique de novembre

Par l'application mobile
"Ville de Nozay"

Par courriel 
fibre@nozay91.fr

Semaine Semaine BleueBleue
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Retour sur la réunion publique de novembre

Par l'application mobile
"Ville de Nozay"

Semaine Semaine BleueBleue

A l'occasion de la semaine bleue qui s'est déroulée du 3 au 6 octobre dernier, la commune de Nozay 
a organisé différentes actions à destination de nos seniors. 

Une cinquantaine de nos ainés de 65 ans et plus ont participé soit à : 
- Une randonnée,
- Un spectacle lyrique, comique et électrique "Jeu de l'oie, jeu de voix",
- Des histoires, contes et légendes au fil de l'eau,
- Un blind test intergénérationnel avec le Service Municipal de la Jeunesse,
- Une projection du film "Joyeuse retraite 2",
- Un atelier floral ou de cartonnage.

VoyageVoyage  enen  ItalieItalie
Cette année, 40 de nos 
ainés se sont rendu en 
Italie pour découvir les 
grands lac Italiens. 

Sous un soleil et un 
temps clément, ils ont 
tous été conquis par 
la beauté des paysages 
de Milan à Bologne en 
passant par les lacs 
majeur, de Lugano, de 
Côme, et les villes de 
Vérone et de Parme. 
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Parcours de santé !

La commune vous propose 
désormais 4 spots sportifs avec 
des agrès situés : 

• Complexe de Villarceau 
(derrière la Halle des Sports)

• Mail de la Futaie Saint Clair

• Square des impressionnistes

• Au niveau de la mare  
(Pierre des Templiers) 

Le 9 septembre dernier, la commune de Nozay a inauguré,  
ses terrains de tennis couverts Nathalie Dechy, son terrain de 
Rugby Wenceslas Lauret et son parcours de santé ! 

Nathalie Dechy et Wenceslas Lauret étaient présents lors de l'inauguration de ces deux équipements 
municipaux en compagnie de nombreux élus locaux ainsi que le président de la Fédération Française de 
Rugby Florian Grill. 

Du sport pour Du sport pour tous ! tous ! 
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Sport Séniors : 

Cette rentrée 2023 marque le début de la 
2ème année pour le créneau Sport Séniors. 

Chaque lundi, une douzaine de séniors 
se réunissent au Gymnase Cosec de 
9h à 10h afin de partager un moment 
convivial autour du sport. 

Au programme, la découverte et 
la pratique d’activités physiques 
adaptés à chacun. 

Pour cette nouvelle saison, nos 
séniors vont pratiquer une nouvelle 
fois du Tir à l’Arc (également une 
initiation au Run Archery), du 
Badminton et des Sports de précisions 
comme la Pétanque.

Ils vont avoir le plaisir de découvrir 2 
nouvelles activités avec le Tennis de Table 
et le Soft Volley (Volley-Ball adapté).

Course Solidaire des écoles : 

Cette course, type cross, a lieu chaque année 
au stade de Villarceau et réuni les enfants 
scolarisés à Nozay de CP à CM1. Deux courses 
sont organisées par classe d’âge (une pour les 
filles et une pour les garçons sur un parcours 
identique). La différenciation a pour but 
d’éviter un trop gros nombre d’enfants sur 
le parcours mais surtout elle permet de 
valoriser les filles.

Le parcours évolue en fonction de l’âge (600m 
environ pour les CP puis 200m supplémentaire 

par classe supérieure pour atteindre une 
distance de 1200m pour les CM1) afin de s’adapter 

aux capacités des enfants.

Cette année encore c’est 11 classes et pas moins de 
250 enfants (valides et porteurs de handicap) qui ont 

participé à cette course solidaire.

Un grand bravo aux 12 filles et 12 garçons qui sont montés sur 
le podium et évidemment à l’ensemble des enfants qui repartent 

chacun avec une médaille symbolisant leur réussite à finir la course.

                                         Rendez-vous l’année prochaine !
Nathalie Dechy et Wenceslas Lauret étaient présents lors de l'inauguration de ces deux équipements 
municipaux en compagnie de nombreux élus locaux ainsi que le président de la Fédération Française de 
Rugby Florian Grill. 
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Du sport pour Du sport pour tous ! tous ! 
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Quelques chiffres : 
77 élèves au Clozaux
96 élèves au Noyer
144 élèves au Verts Prés
167 élèves au Petit Gobert

soit 484 enfants scolarisés ! 

Restauration scolaire :

415 élèves profitent des services 
de la restauration

25 à 30% de produits Bio 

et un repas végétarien sont 
proposés par semaine

Du côté de la Du côté de la JeunesseJeunesse
2 séjours ont été proposés 
cette année aux jeunes du SMJ
Le premier (pour les 14-17 ans) 
du 25/04 au 27/04 à Lathus 
(Vienne). Au programme, 
paddle, spéléologie, via corda 
et soirées animées.
Le second (pour les 11-14 ans) 
du 4/07 au 6/07 à la Rochette 
(77). Séjour sport nature (VTT, 
tir à l’arc, course d’orientation, 
grimpe d’arbre, veillées dans la 
forêt).

3 jeunes ont participé avec le soutien de la municipalité 
à une mission humanitaire « l'Europ'raid ».
Avec leur 205, ils sont partis pour 8000 km à travers 
20 pays d'Europe en 22 jours.
Leur objectif, acheminer 70 kg de matériel scolaire, 
sportif ou médical dans une école isolée d'Europe  
de l'Est.
Une véritable expérience humaine remplie de succès ! 

Cockor'Cockor'EcoEco

Rentrée des Rentrée des Classes ! Classes ! 
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Du 14 au 18 octobre dernier, les enfants ont 
pu participer à la semaine du goût dédiée 
aux couleurs !  
 
Au menu, du jaune, du vert, du rouge 
et du blanc !  
 
Chaque jour, les enfants ont pu 
s'habiller aux couleurs de leur assiette !  
 
Le mercredi, les enfants du Centre 
de Loisirs ont pu découvrir des saveurs 
asiatiques.

Quelques chiffres : 
77 élèves au Clozaux
96 élèves au Noyer
144 élèves au Verts Prés
167 élèves au Petit Gobert

soit 484 enfants scolarisés ! 

Restauration scolaire :

415 élèves profitent des services 
de la restauration

25 à 30% de produits Bio 

et un repas végétarien sont 
proposés par semaine

1èreédition 
Cinéma en plein air

A l'initiative du Conseil Municipal 
des Jeunes la 1ère édition du 

Cinéma en plein air a eu lieu 
le mardi 5 septembre dans le 

jardin de la Mairie.  

A cette occasion,  
une centaine de  

personnes étaient 
présente pour assister à 
la projection du film de 

Mohamed Hamidi 
 "La Vache".

Des glaces ont été offertes 
et des rafraîchissements et du 

popcorn étaient proposé par les 
jeunes  membres du CMJ ! 

Du côté de la Du côté de la JeunesseJeunesse

Samedi 30 septembre,  
Les nouveaux parents ont été reçus 
en mairie avec leurs nouveaux nés 
pour la distribution des doudous !  
 
L'occasion de partager un moment 
convivial et d'échanger avec les élus 
chargés de la petite enfance.

E
N

F
A

N
C

E
 / J

E
U

N
E

S
S

E

15

Conseil Municipal  Conseil Municipal  

des des JeunesJeunes

Semaine du Semaine du GoûtGoût

Remise des Remise des doudousdoudous  
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Association des familles de Nozay
Bonjour tout le monde,

Il est temps de revenir sur les six derniers mois 
incroyables de l'Association des Familles de Nozay.

Nous avons connu des moments compliqués mais il 
est temps de revenir uniquement sur ces moments 
forts, les seuls qui marquent les esprits :

1. Gala de Modern Jazz : 
Nous avons débuté avec nos deux magnifiques galas 
sous les thèmes "Haut les Corps" et "Feminae". Ces 
représentations ont été un succès retentissant, avec 
la salle Robert Hossein comble pendant trois jours 
consécutifs. C'était une manière parfaite de clore 
la saison pour cette discipline, avec une brise de 
"renouveau" pour la saison suivante.

2. Danse Tout Horizon : 
Notre événement spécial en deux parties a été un 
grand succès. La première partie était dédiée à la 
Zumba, avec le thème "Girl Power". La seconde partie 
a mis en avant des troupes de danse professionnelles 
et amateurs, offrant un spectacle de danse 
incroyable. Nous avons également eu la chance 
d'accueillir les talentueuses chanteuses Gaelle et 
Marine pour accompagner certaines danses.

3. Gala de Gymnastique Rythmique (GR) : 
Notre représentation de fin d'année pour la discipline 
de la GR, dirigée par notre professeur Anne, a été un 
franc succès. Nous avons accueilli un grand nombre 
de spectateurs, et pour les remercier, nous avons 
offert une buvette participative.

4. Forum des Associations : 
Lors du Forum des Associations, nous avons passé 
une journée exceptionnelle avec nos adhérents, 
offrant des démonstrations de nos différentes 
disciplines. C'était une journée bien remplie, avec 
des inscriptions en continu. Nous avons maintenant 
409 adhérents à l'Association des Familles de Nozay, 
et nous sommes reconnaissants de votre fidélité.

5. Stages de Vacances de la Toussaint : 
Nous avons proposé deux jours de stages de 
vacances pendant les vacances d'automne avec 
notre professeur Marie. Trois sessions ont été 
organisées pour les enfants, les ados et les adultes, 
couvrant divers aspects de la danse. Nous vous 
donnons rendez-vous en février pour un prochain 
stage avec un professeur différent.

6. Halloween au Monde des Sorciers : 
Pour la deuxième année consécutive, nous avons 
organisé un événement 
Halloween dans notre 
village. Quatre sessions 
ont été programmées, 
avec des activités 
spécialement conçues 
pour ravir nos petits 
sorciers. Ces sessions 
ont affiché complet, et 
nous avons également 
mis en place un stand 
buvette en partenariat 
avec un prestataire 
extérieur, offrant des 
délices pour nos sens.

7. À Venir : 
Nous avons de 
nombreux événements passionnants à l'horizon :
• Le 2 décembre 2023 : Un spectacle caritatif au 

profit du Téléthon à Robert Hossein.
• Le week-end du 8 et 9 décembre 2023 : 

Représentations de nos différentes disciplines 
pour le Téléthon organisé par la mairie de Nozay.

• En janvier 2024 : Représentation de la GR en 
"collectif" à la Halle des Sports.

• En février 2024 : Une fête de la Chandeleur, où 
nous inviteront tous nos adhérents à un moment 
convivial et de partage dans le Hall de Pierre 
Dupuis.

• En février 2024 : De nouveaux stages pour vous...
• En mars 2024 : Représentation de la GR en 

"individuel" à la Halle des Sports.
• En avril 2024 : Encore plus de stages...
• En juin 2024 : Les galas de Modern Jazz avec nos 

nouveaux professeurs incroyables et la deuxième 
édition de Danse Tout Horizon, incluant la 
ZUMBA, le HIPHOP et la Comédie Musicale.

• Fin juin 2024 : Représentation de la GR à Pierre 
Dupuis pour clore l'année.

Nous sommes impatients de partager ces moments 
avec vous. Merci de rappeler que l'Association des 
Familles de Nozay est gérée par des bénévoles 
passionnés qui consacrent leur temps et leur 
énergie pour faire de cette association un endroit 
spécial pour vous.

Restez à l'écoute pour plus de détails sur ces 
événements passionnants !
Avec toute notre gratitude,
L'Équipe de l'Association des Familles de Nozay
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Juin 2023 - Voyage en Andalousie         

Début juin nous étions 29  pour le voyage en 
Andalousie du 3 au 10 juin 2023.
Nous avons eu la chance de ne pas être 
assommés par une température extrême et 
tout s’est parfaitement déroulé.    
Séjour agréable à  l’hôtel Las Palomas à 
Torremolinos. Visite de Cordou, Grenade, 
certains sont allés à Giblaltar, Mijas, Séville, 
Malaga . Bien entendu il ne fallait pas manquer 
la superbe soirée folklorique.   
Comme chaque année l’ambiance de groupe 
était géniale.

7 septembre 2023 – Sortie du chocolat au parfum     

Lors de cette sortie nous avons pu visiter le château de Chamerolles avec un atelier « orgue à parfums » où nous 
avons eu l’occasion de tester notre odorat. Je dois l’avouer nous avons été fort surpris par certaines odeurs. Nous 
étions 33 personnes.
Après un déjeuner au restaurant, nous nous sommes rendus à la chocolaterie Alex Olivier pour une visite guidée 
et dégustation dans les ateliers. Nous avons pu découvrir les gestes et le savoir-faire des chocolatiers. 
Superbe journée, très appréciée de tous.

Forum des associations   

Comme chaque année nous avons participé au Forum des Associations et ainsi quelques 12 personnes ses sont 
inscrites au club lors de cette journée.
Nous en profitons pour remercier toutes les personnes qui se sont investies pour mener à bien cette journée.

10 octobre - Croisière des deux amants

Nous sommes partis tôt le matin avec 53 
personnes vers Poses dans l’Eure. 
Une présentation de produits sans obligation 
d’achat était organisée. Nous avons déjeuné dans 
un restaurant en bord de Seine. Trop bien.  
Puis embarquement sur le « Guillaume le 
Conquérant » pour une remontée de la Seine où 
nous avons pu découvrir quelques propriétés 
magnifiques (dont celle d’Achille Zavatta).
Enfin nous terminé la croisière par la légende 
des deux amants.
Le beau temps était avec nous. Encore une fois 
nous avons eu de la chance. Journée également 
très appréciée.

Club de la Joie de Vivre



19

C’est dans une ambiance gaie et colorée 
que nos 168 convives se sont retrouvés,  
le samedi 7 octobre 2023, à notre traditionnel Festival 
d’Automne. Soirée aux saveurs caribéennes, le Punch 
Planteur (avec ou sans alcool) a immédiatement mis 
tout le monde dans le thème.
Les danseuses et danseurs en costumes  
traditionnels et les musiciens de la compagnie 
Karibean Events ont fait voyager vers les îles tous les 
participants ! De 19h30 à 1h30 le lendemain matin, la 
piste de danse n’a pas désemplie.
Le repas, aux saveurs épicées, assuré par M. Auger, 
notre traiteur habituel a été fort apprécié, ainsi que 
le service effectué par le Comité des Fêtes.

Les bénévoles du Comité des Fêtes ont d’ailleurs 
joué le jeu en arborant leurs plus beaux costumes 
en tissus madras spécialement confectionnés pour 
l’événement. 
… Une belle édition qui a mis la barre très haute pour 
l’édition de l’année prochaine, dont le thème sera...à 
suivre.

Comité des fêtes
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Contact Joie de Vivre : jpuy2@orange.fr     tél. : 06 37 70 75 367 septembre 2023 – Sortie du chocolat au parfum     

Lors de cette sortie nous avons pu visiter le château de Chamerolles avec un atelier « orgue à parfums » où nous 
avons eu l’occasion de tester notre odorat. Je dois l’avouer nous avons été fort surpris par certaines odeurs. Nous 
étions 33 personnes.
Après un déjeuner au restaurant, nous nous sommes rendus à la chocolaterie Alex Olivier pour une visite guidée 
et dégustation dans les ateliers. Nous avons pu découvrir les gestes et le savoir-faire des chocolatiers. 
Superbe journée, très appréciée de tous.

Forum des associations   

Comme chaque année nous avons participé au Forum des Associations et ainsi quelques 12 personnes ses sont 
inscrites au club lors de cette journée.
Nous en profitons pour remercier toutes les personnes qui se sont investies pour mener à bien cette journée.

Prévisions de fin d’année 2023
• 15 novembre - concours de tarot Salle 

du Club
• 27 novembre - Comédies musicales 

au thêatre de Longjumeau  
42 inscrits

• 30 novembre - Repas annuel du Club 
à la Ferme du Bout des Près  
80 inscrits

• 5 décembre – Sortie au cabaret  
« le Diamant Bleu » 
53 inscrits

Danse en ligne

Depuis quelques temps déjà nous nous réunissons de temps en temps à la salle Rimbaud les mercredis 
après-midi après le repas des seniors pour réviser les danses en ligne. Si cela vous intéresse vous pouvez 
le faire savoir et nous rejoindre. 



Yoga Taichi 91 est une association dédiée à la pratique  
du Taichi chuan , du Qigong et de la Méditation 
depuis plus de 20 ans. Un nouveau  cours est ouvert   
à  Nozay tous les vendredis à 12h à la halle des 
sports "complexe de Villarceaux".  Ces cours  sont 
aujourd'hui reconnus pour leurs multiples bienfaits 
voir page témoignage  sur le site : 
http://www.yoga-taichi91.fr .

La pratique régulière vous assurera entre autre 
une nette amélioration de la santé.
Vous trouverez aussi dans nos cours les éléments 
nécessaires pour améliorer votre résistance au 
stress, à l'anxiété et retrouver la paix et la sérénité 
par l'alliance harmonieuse des techniques du 
Taichi , du QiGong et de la Méditation :
• Entretien du patrimoine physique
• Développement de l'énergie disponible 
• Amélioration de la résistance et de la santé 
• Apaisement du mental 
• Gestion voire disparition du stress et de 

l'anxiété
• Établissement stable de la paix intérieure
• Intégration progressive des tous ces éléments 

dans son quotidien
• Progression étape par étape vers la pleine 

conscience
• Apprentissage de la self défense pour la voie 

Taichi chuan

Animateur : Christian RASOTTO
Deux ans de formation à l'université bouddhiste 
européenne à Paris et de nombreuses retraites spirituelles 
de Méditation  .
Retraite Vipassana au Centre Goenka . 
Adepte du yoga et des arts martiaux depuis 1969 
Pratique le taichi chuan depuis plus de 30 ans et continue 
son travail avec des experts d'origine chinois, Maîtres qui 
transmettent une Tradition de lignée authentique. 
Enseigne à Chilly Mazarin depuis une  vingtaine d'années 
Tronc commun BEES 1e Dir de la Jeunesse et des Sports 
2007
CQP Animateur de loisirs sportifs
option Activités gymnique d'entretien et d'expression 
2013
ATT3 de la Fédération Française de Taichi Chuan 2010
4° DUAN de la Fédération Française de Taichi Chuan 2011
Aïkido : 20 ans de pratique dont 10 comme enseignant 
fédéral à FFAAA
Fondateur des clubs de Massy Palaiseau Ris orangis (91)et 
Châtelet en brie (77)
Diplômé Yoga Siromani de l'école SIVANANDA 2007
SIVANANDA Teacher Training Course 2007
Certification SIVANANDA spécialité Gestion du stress 2008

Yoga Taichi 91Yoga Taichi 91
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La fin août est un moment attendu avec une 
certaine impatience par les joueuses et joueurs de 
basket de Nozay et ses environs… C’est en effet la 
période du traditionnel camps de basket de Nozay 
(Nozay Basket Camp ou NBC pour les intimes). Cette 
année encore un peu moins de 100 participant·e·s 
ont été encadré·e·s par 20 à 30 volontaires pour une 
semaine de perfectionnement au basket. 
Chaque édition met à l’honneur une personnalité 
importante du basket-ball et cette 16ième éditions 
perpétue la tradition en célébrant celle qui organise 
ces camps depuis le début : Marie-Pierre Fouquet. 
En effet, Marie-Pierre laisse la place à une nouvelle 
équipe après 19 années à la présidence du club. 
Un grand à Marie-Pierre pour tout le temps passé 
à transmettre sa passion pour le basket et le fair-
play à toute une génération de basketeuses et 
basketeurs sur Nozay. Et merci d’accompagner la 
nouvelle équipe cette année encore.

Les nouveaux membres du bureau ne sont pas 
venus seuls puisque nous retrouvons une section 
sénior masculine qui a d’ors et déjà entamé le 
championnat… Tout comme nos U15, nos U17, et nos 
U20 à qui nous souhaitons une belle réussite sur les 
parquets !

Vous souhaitez 
pratiquer ? 

Vous souhaitez 
encourager nos 

équipes ? 
Vous ne voulez pas 
rater le NBC 2024 ? 

Suivez-nous sur nos réseaux :
• Instagram : asn_basket
• Facebook : ASNbasket
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Plus de démocratie pour Nozay !
Pour un urbanisme choisi et non subi !

Vous êtes nombreux à vous inquiéter pour notre cadre de vie. 
Le Nozay qu’on aime, le village des champs et des hameaux 
est mis en danger par des projets d’ampleur qui détruisent 
notre identité.

Partout sur le territoire des projets de chantier sont décidés 
par la mairie souvent sans l’accord ni des riverains ni des 
Nozéens : 700 logements à Villarceau à la place des champs, 
130 logements au hameau des Verts Prés au milieu des 
pavillons, la destruction de la ferme du centre village dernier 
témoignage du passé maraîcher du Hurepoix… voilà la réalité 
des tristes choix urbains…

Les Nozéens subissent de plus en plus un urbanisme dont 
l’ampleur les heurte et les choque. Vous êtes nombreux à ne 
plus reconnaître le village que vous avez choisi. Afin de passer 
d’un urbanisme subi à un urbanisme choisi nous voulons que 
vous soyez plus écoutés :

• Nous demandons la création d’une commission 
citoyenne municipale sur la question de l’urbanisme qui 
associera les Nozéens pour donner son avis sur les projets 
d’ampleur. Cette commission intègrera les riverains et 
pourra soumettre des vœux au conseil municipal. 

• Nous demandons que les projets d’ampleur soient 
soumis à un référendum local pour que les Nozéens 
disent s’ils acceptent ou non les projets de bétonnage de 
la commune. La mairie s’engage alors respecter le choix 
des Nozéens.

• L’enquête publique sur la modification du PLU aux Verts 
Prés a montré qu’un grand nombre de Nozéens sont 

inquiets des dérives de l’urbanisme sur la commune. 
Nous demandons donc que le prochain PLU intègre 
les remarques nombreuses notamment sur la 
sanctuarisation des espaces verts et des hameaux.

Ce changement démocratique mettra un terme au manque 
de dialogue entre l’institution municipale et les habitants. 
Cela évitera aussi ces réunions où vos propositions sont 
systématiquement rejetées même quand elles sont évidentes 
et de bon sens. 

Passionnément Nozay se bat depuis plusieurs années contre 
cette gestion technocratique de l’urbanisme municipal qui 
donne trop la parole aux prétendus experts et pas assez aux 
Nozéens qui savent ce qui est bon pour leur territoire et qui 
y sont véritablement attachés. Nous regrettons d’ailleurs 
que plusieurs conseillers municipaux qui n’habitent plus la 
commune puissent voter pour des projets qui vont impacter 
les Nozéens …

Dans les situations de tension, la seule solution c’est la 
démocratie qui permet de trancher les différends et de 
renouer un dialogue respectueux.

La république, c’est ce qui appartient à tous et ce sur quoi 
chacun a le droit de s’exprimer : en ce sens nous voulons un 
urbanisme républicain où chacun aura son mot à dire et 
aura la certitude d’être écouté !

Vous pouvez compter sur nous pour un urbanisme plus 
démocratique et plus républicain !

Raphaël BERNARD, Mireille MORISSEAU, Christiane 
ROBIN, Alain BEAUJEAN, Muriel ARONDEL, Pascal GOUTY
Passionnément Nozay ! tel 06 37 98 54 02 /06 08 35 98 22 / 
Facebook Passionnément Nozay

Le quartier des écoles : Un projet structurant pour l’avenir 
de Nozay !

Depuis plus d’un an, nous avons entamé des phases de 
concertation avec les parents d’élèves, les enseignants, 
l’inspection académique, les personnes publiques associées 
(Préfecture, chambre d’agriculture, communes environnantes, 
les Missions régionales de l’autorité environnementale…), 
la population (réunion publique du Plan d’Aménagement 
du Développement Durable). Enfin l’enquête publique 
informant la modification cadastrale du quartier des écoles 
a reçu un avis favorable de la part du commissaire enquêteur. 
Ce projet donnera à nos enfants de bonnes conditions 
d’apprentissage, à nos jeunes et à nos séniors la possibilité de 
rester à Nozay grâce à la résidence intergénérationnelle. Une 
cuisine centrale neuve (restauration scolaire), l’extension du 
bâtiment petite enfance et centre de loisirs, des logements 
intermédiaires ou en accession libre complèteront le parcours 
résidentiel. Quoi de plus logique qu’un positionnement de 
ces habitations dans un cadre verdoyant, à proximité des 
écoles, du centre de loisirs, du centre-village proche des 
commerces !

Certains ne l’entendent pas de cette oreille, tentant de 
démontrer que la réhabilitation coûterait moins cher que 
la reconstruction (surtout sur des bâtiments de plus de 50 
ans !). Qui peut croire cela ? 

Qui peut croire que la loi ‘’Solidarité renouvellement Urbain’’ 
(SRU), la loi ‘’Zéro Artificialisation Nette’’ (ZAN), le décret 
tertiaire, et bien d’autres ne s’appliquent pas à Nozay  ? 

La Préfète du Rhône vient de mettre neuf communes 
sous tutelle foncière. A bon entendeur. L’opposition tente 
simplement d’enfermer notre village dans une vision 
passéiste, immobile et intenable en jouant sur les peurs. 
Depuis près d’un an maintenant, nous attendons toujours 
leurs propositions ! 

Nous devons permettre à notre population de se loger, à 
nos petits de s’éveiller, à nos enfants de travailler dans des 
bâtiments répondant aux lois de la transition énergétique. 
Gérer une collectivité, c’est administrer le quotidien mais 
aussi anticiper son avenir.  Cela sera financé par l’aménageur 
et aura peu d’incidences sur nos fonds propres privilégiant 
ainsi d’autres investissements pour notre commune. De 
ce fait notre fiscalité sera également épargnée. Le quartier 
des écoles s’intégrera dans l’esprit de faire cohabiter la 
ville-nature (Plus de 70% de Nozay est protégé en espace 
agricole), tout en gardant une dynamique économique, en 
favorisant les mobilités douces, les sentiers piétonniers 
entre quartiers, et conservant une maitrise de notre 
croissance démographique (en baisse actuellement). Cela 
prendra en compte les enjeux énergétiques et solidaires du 
21 -ème siècle.

Nozay Notre village répond à ces nombreux défis. 

Nous sommes fidèles aux engagements que nous avons pris 
auprès de vous en 2020, nous vous souhaitons de très belles 
fêtes de fin d’année et restons à votre écoute.

La liste majoritaire Nozay Notre Village.
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Les nouveaux membres du bureau ne sont pas 
venus seuls puisque nous retrouvons une section 
sénior masculine qui a d’ors et déjà entamé le 
championnat… Tout comme nos U15, nos U17, et nos 
U20 à qui nous souhaitons une belle réussite sur les 
parquets !

Vous souhaitez 
pratiquer ? 

Vous souhaitez 
encourager nos 

équipes ? 
Vous ne voulez pas 
rater le NBC 2024 ? 

Suivez-nous sur nos réseaux :
• Instagram : asn_basket
• Facebook : ASNbasket
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Naissances Mariages Décès
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MAIRIE
Lundi de 15h à 18h
Du mardi au jeudi 
de 9h à 12h et de 15h à 18h
Vendredi 
de 9h à 12h et de 15h à 17h
Samedi de 9h à 12h
Tél. : 01 64 49 58 00
Fax. : 01 64 49 58 01
mairie@nozay91.fr

Accueil / État civil
01 64 49 58 00

Urbanisme
01 64 49 58 06

 

Affaires sociales / CCAS
01 64 49 58 18

Régie / Affaires scolaires 
01 64 48 58 03
01 64 49 58 19

Service jeunesse
06 81 46 23 42

Services techniques
01 64 49 57 57
Du lundi au jeudi de 8 h à 12 h 
et de 13h30 à 17h
Vendredi de 8h à 12h 
et de 13h30 à 16h30

Médiathèque municipale
01 69 63 55 03
Mardi 15h à 19h
Mercredi de 10h à 12h30 
et de 13h30 à 18h
Jeudi et vendredi de 15h à 18h
Samedi de 10h à 12h30
et de 13h30 à 17h

Permanence téléphonique
de la police municipale 24h/24
01 69 01 52 34

PLATEFORME ÉCOLOGIQUE  
RD59, chemin des Boeufs 
91620 Nozay 
01 69 63 81 10

NUMÉROS D'URGENCE
Urgences graves - 15 ou 112
SOS médecins 91 - 0 826 88 91 91 
Pharmacies de garde - 17
Maison médicale de garde
01 64 46 91 91

BUREAU DE POSTE DE 
NOZAY
Du mardi au vendredi
de 14h30 à 17h30

BIGNON Tom
30.05.2023

FERNANDEZ Clémentine
16.06.2023
SABY Loan
10.07.2023

PÉLISSIER Jade
17.07.2023

PAPALEO Mahé
09.08.2023

HANA Nathéo & Mila
18.10.2023

BELLANGER Jérémie 
& de la PALLIERE Nathalie

01.07.2023
COUFFIGNAL Amaury

& RABIER Michèle
09.09.2023

HENNETON Elodie 
& NGUYÊN VAN KIÊM Julien

16.09.2023
MEIGNAN Thomas

& SOAVE Laura
16.09.2023

YVORRA Jean
21.06.2023

HARDY Anne-Marie
08.07.2023 

ROIRAND Marcel 
11.07.2023

LAINÉ Louisette
01.08.2023

Cérémonie d'investiture du CME
Ce samedi 2 décembre, M. le Maire a accueilli les 11 jeunes élus 
du Conseil Municipal des Enfants pour la cérémonie d'investiture.

La salle du Conseil Municipal était comble. Parents, frères et 
sœurs, amis, élus étaient présents pour soutenir et encourager 
les jeunes élus, qui, on le comprend, étaient impressionnés et 
un peu stressés. Mais cela ne les a pas empêchés de prendre 
la parole à tour de rôle et d'expliquer leurs motivations et les 
projets qu'ils souhaitent mettre en place pour notre Commune. 

M. le Maire a rappelé que les élus "adultes", seraient à leur côté 
tout au long de leur mandat, pour les soutenir et leur apporter 
l’aide nécessaire pour permettre la réalisation de leurs projets. 

Après la remise de leur écharpe et la traditionnelle photo, tous 
se sont réunis pour les féliciter autour du verre de l'amitié.

Nous leur adressons toutes nos félicitations à Camila, Eléonore, 
Eliot, Giulia, Ilhan, Leyna, Maëlle, Nelson, Riyad, Rubens et 
Zeckériel pour leur engagement auprès de la jeunesse nozéenne.





Cérémonie des voeux du Maire 
Vendredi 19 janvier à 20h30 

Centre culturel Robert Hossein 

Rendez  vous en  -


